

# いのちいちばん



## 7月1日（土）土曜授業（プール参観）

夏至（6月21日）が過ぎ、7月に入って本格的な夏がやってきました。今福小では、6月19日より、すでに水泳指導が始まっていますが、今月1日（土）には土曜授業を開催し、多くの保護者の皆さんにも水泳指導の様子をプールで参観していただきました。少し肌寒く感じる天気が心配されましたが、保護者の皆さんを見守る中、子どもたちは大いに楽しんでいました。



3・4年生



5・6年生



1・2年生

5年生は7月29日（土）～31日（月）の3日間、ハチ高原での林間学習に出かけます。子どもたちは大自然の中、学校や家族を離れて集団生活をすることにより大切なことを学びます。子どもたちにとっては初めての宿泊行事となるかもしれませんので、この行事を終えて帰ってきた時には、また大きく成長しているのではないかと期待しています。（下見当日は、まだ雪がたくさん残っていました）



体育館



宿舎



宿舎前広場

## ご家庭での夏休みの過ごし方（お願い）

長期休暇に入ると、誰しも「安きに流れてしまう」傾向があります。子どもたちの日常がゲーム中心の夜型になり、気がつけば1日がアツという間に終わり、今日はあれをすべきだったのにと後悔する毎日の繰り返し。そして彼らの場合は、夏休みの終わる頃には生活リズムを崩し、心身の健康に影響を及ぼしてしまう。

こうなると2学期の学校生活をスムーズにスタートできませんので、ぜひ「早寝早起き」、「約束を守る」、「手伝いをする」、「宿題は毎日少しづつ」を約束、励行させてください。

とはいせっかくの長期休暇ですから、できればご家族揃って自然、文化、芸能、スポーツなど何でも結構ですので、さまざまな体験をさせてください。

私は今でも小学校時代の夏休みの自然体験が鮮明に記憶しており、その後の私の人生にも大きな影響を与えたと感じています。



◇今福小学校1学期の活動概要については、ホームページにも掲載していますのでぜひご覧ください。（大阪市立今福小学校で検索）

◇学校だより「いまふく」には行事予定等を掲載していますので、あわせてご覧ください。